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      Annotation

    
        
          В данной работе было спроектировано административное здание, относящееся к уникальным, так как верхняя отметка здания превышает 100 м, на кровле бизнес-центра предусмотрена вертолетная площадка для воздушных судн 2 категории.  Целью проекта является грамотное проектирование и расчет здания бизнес-центра с вертолетной площадкой на кровле. В ходе этой работы были изучены основные документы, необходимые для проектирования и ввода объекта в эксплуатацию, данные о физических характеристиках пункта посадки авиатранспорта, была разработана проектная документация на высотное здание бизнес-центра   согласно   постановлению Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию», подобраны материалы покрытия вертолетной площадки по исходным данным объекта, а также покрытие было рассчитано  на прочность. В исследовательской части представлены основные характеристики площадки и общие технические решения по ее устройству, а именно: определены габаритные размеры зон взлетной площадки, указан состав покрытия зоны приземления авиатранспорта, подобраны сечения и армирование несущих элементов объекта, учтены мероприятия по пожарной безопасности и доступу мгн.  Здание располагается по адресу: Коломяжский проспект, д.20, г. Санкт-Петербург.
        

        
          The aim of the project is the competent design and calculation of the building of the  business center with a helipad on the roof. In the course of this work, the main documents necessary  for the design and commissioning of the facility, data on the physical characteristics of the air  transport landing point were studied, and design documentation for the high-rise building of the  business center was developed in accordance with the decree of the Government of the Russian  Federation of February 16, 2008. No. 87 "On the composition of the sections of the project  documentation and the requirements for their content", the materials of the helicopter pad coating  were selected according to the initial data of the object, and the coating was designed for strength.  The research part presents the main characteristics of the site and general technical solutions  for its construction, namely: the overall dimensions of the take-off area zones are determined, the  composition of the air transport landing zone coverage is indicated, the cross sections and  reinforcement of the bearing elements of the object are selected, fire safety measures and access to  the disabled are counted in.  The building is located at the address: Kolomyazhsky Prospekt, 20, St. Petersburg.
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